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銚子税務署長　宮 ヶ 野　一　久

着任のごあいさつ

初秋の候、公益社
団法人銚子法人会
の皆様には、益々御
清栄のこととお慶び

申し上げます。
本年7月の人事異動により銚子税務署長を拝
命しました宮ヶ野でございます。異動前は、東京
国税局調査第4部調査56部門統括官を務めて
おりました。前任の本橋署長同様、よろしくお願
い申し上げます。
平素より、公益社団法人銚子法人会の皆様
には、税務行政に対する深い御理解と御協力を
賜り、厚く御礼申し上げます。
貴会におかれましては、昭和２６年の発足以
来一貫して、「善き経営者を目指す方々の団体と
して、企業及び社会の健全な発展に貢献する」
という基本理念の下、様々な研修会や講演会の
開催を通じて正しい税知識の普及活動、税の広
報活動、地域社会における社会貢献活動など、
多岐に渡る活動を展開されていると伺っており
大変心強く感じております。
これもひとえに井上会長をはじめ、役員並び
に会員の皆様方の永年の御尽力の賜物である
と、心から敬意を表する次第でございます。
コロナ禍のもとで、会活動に様々な制約のあ
る状況ではございますが、工夫をこらした事業
展開を御期待申し上げます。
さて、令和元年10月に実施された消費税率
引上げと軽減税率制度の導入に続き、次のス
テップである適格請求書等保存方式（いわゆ

るインボイス制度）の導入が令和5年10月に控
えており、その登録申請が本年10月から開始と
なります。
登録自体は事業者の皆様の任意となります
が、適格請求書等保存方式の下では、適格請求
書発行事業者としての登録を受けなければ、イ
ンボイスを発行することができません。また原
則として、インボイスの保存のない仕入税額控
除は認められません。そのため、対取引先との
関係や事業内容等により、免税事業者を含む
多数の事業者の皆様におきまして、登録を行う
か否かを判断していただくと共に、新制度への
対応の必要があります。
国税当局としましては、軽減税率制度に引き
続きインボイス制度にも事業者の皆様が円滑
に対応できるよう、これからも様々な機会を利
用して、制度の周知・広報等の取り組みを行って
まいります。
国税庁の使命である「納税者の自発的な納
税義務の履行を適正かつ円滑に実現する」こと
を達成するには、皆様との連携、協調関係を一
層深めていくことが不可欠であると考えており
ます。そのため、私どもとしましても、有益な情
報の提供や説明会への講師の派遣など、できる
限りの対応をさせていただきますので、今後と
も御協力をお願い申し上げます。
結びにあたり、公益社団法人銚子法人会の
益々の御発展並びに会員の皆様の御健勝及び
御事業の御繁栄を心から祈念いたしまして、着
任の挨拶とさせていただきます。
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銚子税務署　新旧幹部職員名簿

プ ロ フ ィ ー ル

出 身 地

趣 　 味

前 　 任

千葉県松戸市

ゴルフ、温泉

東京局
総務部厚生課 課長補佐

浅草署
法人３統括 留任

副 署 長

むら せ たか ゆき

邨 瀬 貴 之

出 身 地

趣 　 味

前 　 任

埼玉県川口市

ゴルフ

法人課税第1部門
統　　 括　　 官

法人課税第1部門
上席国税調査官

あら き よし かず

荒 木 佳 一

出 身 地

趣 　 味

前 　 任

山口県萩市

読書

 もり かわ よし のり ろう

森 川 兆 憲 郎

令和3年7月10日現在

職　　　名 新 旧
氏　　　名 前　任　地

署 長

副 署 長

総 務 課 長

会 計 係 長

総 務 係 長

管 理 運 営 部 門
統 括 官

徴 収 部 門
統 括 官
個人課税第１部門
統 括 官
個人課税第２部門
統 括 官
資 産 課 税 部 門
統 括 官
法人課税第１部門
統 括 官
法人課税第２部門
統 括 官
法人課税第３部門
統 括 官

法 人 課 税 第 1 部 門
審 理・法 人 会 担 当
法 人 課 税 第 1 部 門
源 泉 担 当

 みや が の かず ひさ

宮ヶ野 一 久
局調査四部
調査56部門　統括調官

局厚生課
課長補佐

氏　　　名 異　動　先

留任

むら せ たか ゆき

邨 瀬 貴 之
 もり た しゅう じ

森 田 周 治
蒲田
管運１　統括徴官

 はた なか よし ふみ

畠 中 善 文

 お ざわ かず ひろ

小 澤 一 広
 あめ みや  ひろし

雨 宮  洋
 つち やま まさ ゆき

土 山 雅 之
 まえ だ てつ や

前 田 哲 弥
あら き よし かず

荒 木 佳 一

留任

留任

 き どころ まさ ひろ

城 所 昌 宏

横浜中
総特官付　連調官

局査察
27部門　主査

浅草
法人３　統括調官

留任

留任

留任

銚子
総務　主任

銚子
法人３　調査官

東京上野
管運２　徴収官

 なか むら ひろ し

中 村 浩 士
せき  ひろ み

關  裕 巳
 み うら  あきら

三 浦  晃
もり かわ よし のり ろう

森 川 兆 憲 郎
 さ とう ふみ か

佐 藤 文 香

もと はし ただ みつ

本 橋 忠 光
東京上野
資産 産特付 上席調官(再任用)

留任

こん どう けん いち

近　藤　賢　一
 た なか あつ し

田 中 敦 史
豊島
総務課長

局（千葉東）
酒類業調整官

 はた なか よし ふみ

畠 中 善 文
 さ とう えい じ

佐 藤 英 治
 お ざわ かず ひろ

小 澤 一 広

局業務センター（東京上野）
主任管理官

 あめ みや  ひろし

雨 宮  洋
 こ ばやし のり ゆき

小　林　徳　行
 まえ だ てつ や

前 田 哲 弥
たち はな  さとし

立　花　　　哲

留任

留任

 おく がみ ひさ とも

奥 上 尚 知

品川
個人２　統括調官

局査察
主査

留任

留任

留任

中野
法人１　統括調官

局会計課
主任

目黒
法人　上席

向島
総務係長

 なか むら ひろ し

中 村 浩 士
くら もと  しょう

倉　元　　　翔
らく え かず ひろ

樂　得　一　弘
もり かわ よし のり ろう

森 川 兆 憲 郎
 と がわ  みのる

兎 川  実
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税務署からのお知らせ
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税務署からのお知らせ
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旭県税事務所からのお知らせ
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旭県税事務所からのお知らせ

7銚子法人会・会報



組織委員長　大　川　勝　美

会員増強月間へのご協力のお願い
令和4年の千葉県大会を目指して目標の必達を

　銚子法人会の会員の皆様、
組織委員長の大川勝美です。
皆様方には、日頃から会員増
強にご協力いただきありが
とうございます。特に地元金

融機関の方々には、当法人会に対しまして絶大なる
ご協力をいただき、あらためましてお礼を申し上げ
ます。
　当法人会は、長年にわたり目標の150％以上を達
成し、且つ当会の井上峰夫会長が千葉県連の組織委
員長となるなど、会員増強のオピニオンリーダーと
なっております。これらもひとえに皆様方のご協力
のたまもので、組織委員会を代表して深く感謝申し
上げます。
　さて、今年も10月、11月の2カ月間にわたり増強運
動が始まります。日頃日常業務に忙しい経営者の皆
様方には、大変なご苦労をおかけすることとはなり
ますが、法人会の組織力をさらに高め、且つ活性化さ
せるためにも、組織の拡大を図っていきたいと考え
ていますのでご協力をよろしくお願いいたします。
　法人会千葉県連は令和4年１０月に幕張メッセに

おきまして、法人会全国大会“千葉大会”の開催を予定
しています。かねてより、全国大会を開催する県にお
いては積極的な会員増強運動を展開して組織力の強
さをアピールする場となっており、千葉県において
も今までの2倍以上の目標が設定されました。
　当銚子法人会の目標は68件で、今までの26件に対
して大幅な目標増加になっています。
　この根拠は過去3年間の平均退会者数をもって算
定されたもので、千葉県連としてはあくまでも純増
を目指して目標設定をした形となっています。
　コロナ禍にあって、なぜ過大な目標を消化しなけ
ればならないのかというご批判をあえて覚悟のうえ
で、今年の増強運動を行っていくものでありますが、
会員増強が組織力の強化と地域経済の活性化に寄与
するものであるという目的をもって行っていくもの
であり、ご理解とご協力をよろしくお願いいたしま
す。　
　最後に、10月から始まる会員増強へのご支援、ご協
力をお願い申し上げて、組織委員長からの挨拶とさ
せていただきます。

◆　加　入　目　標　◆
１．目標数値について
（１）県連示達目標は68社。
（２）当会の自主目標は、未加入法人の概ね5％を加入目標として、75社とする。

２．支部目標とその根拠
・支部目標は、各支部の令和2年度退会者数をカバーする数値として、1件でも純増を目指す
　数値とした。

稼働法人数：3,617　　加入率：47.4％

銚子支部
加 入 法 人 数 未加入法人数 R２年度退会数 目　　　　標

旭 支 部
匝瑳支部
合　　計

787
564
404
1,755

679
848
417
1,944

37
12
11
60

35
25
15
75

地区別 項　目
＊令和2年12月末
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キャリア教育授業への参加
青年部会匝瑳支部　越川芳光

先日、匝瑳市立豊栄小学校の６年生を対象に行われた「キャリア教育授業」に青年部会メンバーで講師
として参加してきました。
小学校から、例年６年生の仕事への関心を高めるために市内の企業・事業所に協力してもらい“職業体
験”をおこなっているが、コロナ禍で事業所へ伺うことが難しいので学校に来てもらい仕事に関する話をし
て欲しいと相談がありました。同様にコロナ禍で活動ができていなかった青年部会で協力できるならとの
想いで緊急ミーティングを開催し対応を相談しました。
学校側からの希望は「実際に地元で仕事をしている方から仕事に対する想いやお金の為だけに仕事を

するわけではないと気付かせ、将来の職業への意識を醸成したい」との事でした。
ミーティングではまず参加者を募集し、どんな内容の話をするか？どこまで掘り下げるか？など真剣に意
見を交わしました。
メンバーには本業が忙しい中調整してもらい、当日は「菓子製造販売」「金属加工」「不動産業」「建築
業」「スポーツ用品販売」「美容室」とバラエティに富んだ６社が参加し、ブース形式でそれぞれの仕事の
内容や仕事に就くまでの経緯、仕事のやりがいなどをわかりやすく説明してもらいました。より説明しやす
くするために各社の製品やパンフレットを提示し、短時間ながら理解が深くなるような工夫も施しました。
開催後に子供たちからは「漠然と名前だけ知っていた職業にもいろいろな内容があることを知った」

「その職業に興味を持った」など、心のこもった感想をいただきました。
若年層の離職率の高さが問題視されている中、小学生のうちから職業観を育成し、将来へ向け学力や

スキルを学び、夢を持って各自の可能性を伸ばして成長して貰えれば、少し先のこの地域をはじめとした
日本全体の活性化に繋がると考えます。貴重な体験の機会をありがとうございました。

参加者一同 （有）岩井製作所　岩井 洋武
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美容室vita　神澤 成人 （有）カジロスポーツ　上代 秀亜

（株）太陽社　片岡 正裕 （株）ハウジングイノベーション　林 誠

（株）芳太屋　越川 芳光 お礼のご挨拶
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今回は太陽光発電で急成長している匝瑳市
に本店を持つ株式会社富士テクニカルコーポ
レーションを訪問いたしました。

当社はJR八日市場駅から徒歩5分で国道
126号線に面した一等地に本社があります。
敷地も広く本社社屋も広々として快適な職場
環境と見受けました。特に本社2階はオープン
スペースのオフィスとなっていて、社員の方々
は六本木ヒルズのオフィスで仕事をしているよ
うな、そんな雰囲気でいきいきと仕事をしてい
ました。
社長の小川毅一郎さんも自由闊達な意見の
持ち主で、ホームページ上で年間売上高や利
益を過去にさかのぼって時系列的にディスク
ローズするなど、隠し事の嫌いなオープンな経
営者だと感じました。そんな社長さんに当社の
設立の経緯、事業の内容、将来展望などを話
していただきました。

設立の経緯
1970年代に2回発生したオイルショックに
より世界の産業界は化石燃料の依存から自然
エネルギーへと大きく舵を切っていきました。
そんな中で小川社長がいち早く目を付けたの
が太陽熱温水器の販売と普及でした。旧野栄
町出身の社長は昭和57年（1982）に千葉市
若葉区で“京葉ソーラー株式会社”を立ち上げ
太陽熱温水器の販売・設置事業を始めまし
た。昭和59年には自社ブランドソーラーシス
テム「サンアトム」を開発して積極的に自然エ
ネルギーの普及に努めました。昭和59年には
“株式会社住宅リフォームサービス”に商号変更
しリフォーム工事を開始し、平成3年に本社を
茨城県神栖市に移転しました。
当社が現在の本業である太陽光発電を始め
たのは平成13年（2001）からで、この時社名
を“富士テクニカルコーポレーション”に商号変
更し、本社も匝瑳市吉田に移転しました。業

容の拡大により仙台支店や東京支店なども開
設し従業員も146人にまで増え、平成30年に
本社を匝瑳市の現在地に移転し総売上高も約
56億円と千葉県トップ企業にまで成長しまし
た。

事業内容
現在クリーンエネルギーといわれている太
陽光発電や風力発電は国や経済産業省が中
心となって官民一体となって進めている一大
国家事業です。原発の稼働停止やCO2を排出
する石炭火力発電の世界的な削減にともなっ
て、周回遅れといわれている日本でもいよい
よ基幹エネルギーとして政府が強力に民間事
業者への補助や支援を始めました。しかし当
社はそのような国の流れを先取りしてクリーン
エネルギー事業を始め、現在全国各地に約
470カ所のソーラー発電設備をもって総発電
量は60メガワットに及ぶ規模に急拡大しまし
た。事業の流れは、土地を取得するかあるい
は山林や耕作放棄地を地主から借りて整地し
架台を作ってソーラーパネルを設置して発電
し売電する仕組みとなっています。このように
当社の行っている太陽光発電事業は銚子市屛
風ヶ浦沖の洋上風力発電と同じように公共性
の高い国家的事業の一翼を担うものとなって
います。

将来展望
ご存じのように、太陽光発電は太陽光のな
い夜には稼働しません。しかしそれを補うの
が蓄電池の開発です。当社が今目指している
のは、各家庭にソーラーパネルと蓄電装置を
合わせて設置してエネルギーのリサイクルを
完結させることです。そして地域においてはエ
ネルギーの地産地消を目指すことです。これ
ができれば、CO2を発生し続ける石炭火力発
電所や放射性廃棄物を10億年かけてやっと
無害化できるという原子力発電所も大幅に減
らすことができ、当社の事業が地球環境の保
全に積極的に関与できるということです。当

社が目指しているのはこの自然エネルギーの
リサイクル事業に貢献していくということで
す。
さらに当社の今後の事業展開としては、
フィットネスジム事業さらにはケータリング
サービス事業や農業事業を展開していくこと
です。すでに農業分野では栽培した小松菜を
豊洲市場に出荷した実績を持っていて、今後の
有望分野になりつつあります。

今日はお忙しい中取材にご協力いただきあ
りがとうございました。

会 社 訪 問

株式会社
富士テクニカル
コーポレーション
創　　業 昭和57年2月
社　　長 小川毅一郎
社 員 数 146名
所 在 地 匝瑳市八日市場イ201-1
 東京支店　東京都足立区竹ノ塚
 東北支店　宮城県仙台市宮城野区
電　　話 0479-73-7081
事業品目 太陽光発電事業
 フィットネスクラブ
 ケータリング
 農業事業
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今回は太陽光発電で急成長している匝瑳市
に本店を持つ株式会社富士テクニカルコーポ
レーションを訪問いたしました。

当社はJR八日市場駅から徒歩5分で国道
126号線に面した一等地に本社があります。
敷地も広く本社社屋も広々として快適な職場
環境と見受けました。特に本社2階はオープン
スペースのオフィスとなっていて、社員の方々
は六本木ヒルズのオフィスで仕事をしているよ
うな、そんな雰囲気でいきいきと仕事をしてい
ました。
社長の小川毅一郎さんも自由闊達な意見の
持ち主で、ホームページ上で年間売上高や利
益を過去にさかのぼって時系列的にディスク
ローズするなど、隠し事の嫌いなオープンな経
営者だと感じました。そんな社長さんに当社の
設立の経緯、事業の内容、将来展望などを話
していただきました。

設立の経緯
1970年代に2回発生したオイルショックに
より世界の産業界は化石燃料の依存から自然
エネルギーへと大きく舵を切っていきました。
そんな中で小川社長がいち早く目を付けたの
が太陽熱温水器の販売と普及でした。旧野栄
町出身の社長は昭和57年（1982）に千葉市
若葉区で“京葉ソーラー株式会社”を立ち上げ
太陽熱温水器の販売・設置事業を始めまし
た。昭和59年には自社ブランドソーラーシス
テム「サンアトム」を開発して積極的に自然エ
ネルギーの普及に努めました。昭和59年には
“株式会社住宅リフォームサービス”に商号変更
しリフォーム工事を開始し、平成3年に本社を
茨城県神栖市に移転しました。
当社が現在の本業である太陽光発電を始め
たのは平成13年（2001）からで、この時社名
を“富士テクニカルコーポレーション”に商号変
更し、本社も匝瑳市吉田に移転しました。業

容の拡大により仙台支店や東京支店なども開
設し従業員も146人にまで増え、平成30年に
本社を匝瑳市の現在地に移転し総売上高も約
56億円と千葉県トップ企業にまで成長しまし
た。

事業内容
現在クリーンエネルギーといわれている太
陽光発電や風力発電は国や経済産業省が中
心となって官民一体となって進めている一大
国家事業です。原発の稼働停止やCO2を排出
する石炭火力発電の世界的な削減にともなっ
て、周回遅れといわれている日本でもいよい
よ基幹エネルギーとして政府が強力に民間事
業者への補助や支援を始めました。しかし当
社はそのような国の流れを先取りしてクリーン
エネルギー事業を始め、現在全国各地に約
470カ所のソーラー発電設備をもって総発電
量は60メガワットに及ぶ規模に急拡大しまし
た。事業の流れは、土地を取得するかあるい
は山林や耕作放棄地を地主から借りて整地し
架台を作ってソーラーパネルを設置して発電
し売電する仕組みとなっています。このように
当社の行っている太陽光発電事業は銚子市屛
風ヶ浦沖の洋上風力発電と同じように公共性
の高い国家的事業の一翼を担うものとなって
います。

将来展望
ご存じのように、太陽光発電は太陽光のな
い夜には稼働しません。しかしそれを補うの
が蓄電池の開発です。当社が今目指している
のは、各家庭にソーラーパネルと蓄電装置を
合わせて設置してエネルギーのリサイクルを
完結させることです。そして地域においてはエ
ネルギーの地産地消を目指すことです。これ
ができれば、CO2を発生し続ける石炭火力発
電所や放射性廃棄物を10億年かけてやっと
無害化できるという原子力発電所も大幅に減
らすことができ、当社の事業が地球環境の保
全に積極的に関与できるということです。当

社が目指しているのはこの自然エネルギーの
リサイクル事業に貢献していくということで
す。
さらに当社の今後の事業展開としては、
フィットネスジム事業さらにはケータリング
サービス事業や農業事業を展開していくこと
です。すでに農業分野では栽培した小松菜を
豊洲市場に出荷した実績を持っていて、今後の
有望分野になりつつあります。

今日はお忙しい中取材にご協力いただきあ
りがとうございました。
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簿 記 講 習 会
当会の主催事業である簿記講習会は、千葉県税理士会銚子支部浪川浩税理士を講師に招聘し、８月

１６日（月）から５日間にわたり実施いたしました。コロナウイルス感染拡大が心配される中での開催でし
たが、多くの方に参加していただきました。講義前の検温・消毒に始まり、ソーシャルディスタンスをとり、
暑い中、窓を開けての換気、マスクの着用など、対策にご協力いただきました。８月２０日（金）には修了
式が行われ次の１2名に当会の石毛専務理事より修了証書が授与されました。
この講習会は、企業の成長や税務・経営・経理の基礎として欠かせない複式簿記を基礎から学ぶため
に開催されており、受講された皆様方の業界一線での活躍を期待しています。

椎 名 昭 仁 鈴 木 彦 仁 上 條 邦 生

鈴 木 智 子 藤 瀬 健 治 飯 田 訓 文

飯 田 　 泉 熱 田 尚 子 長 谷 川 　 沙 紀

宮 内 　 恵 山 田 瑞 葵 飯 田 博 之

受　講　者　名
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千葉県税理士会銚子支部
支部長　田 邊　康 則

インボイス制度
（適格請求書等保存方式）が

導入されます

以前に、NHKで「これは経費で落ちません」というドラマがありましたが、インボイス制度が導入

されたなら「これは仕入税額控除で落ちません」が放送されるかもです。

1 インボイス制度とは？

消費税の計算において、仕入税額控除を受けるためには、取引相手（売手）からインボイスの交付

を受け、これを保存すること。

逆に考えれば、インボイスがなければ仕入税額控除は認められず、消費税の負担が増えることに

なります。　　（経過措置はありますが？）

令和５年１０月から導入されます。「適格請求書発行事業者」としての税務署への登録申請は令和

３年１０月から始まります。

2 インボイスと免税事業者

現在の法律では、年間の課税売上高が１,０００万円以下の事業者は消費税の納税義務が免除（免

税事業者）されています。

しかしながら、インボイスを発行するには課税事業者であることを要するため、取引先からの要

請等により、課税事業者を選択せざるを得ず、消費税を納付するケースも考えられます。

消費税の免税点制度は、導入当時（平成元年）３,０００万円でしたが、益税問題（零細事業者が消費

税を負担していない）が社会問題化したことから、平成１６年から現在の１,０００万円となって

います。

3 具体的な検討を要する業種

① 建設業における一人親方への外注費

② 同族法人における代表者等への支払家賃

③ その他、保険外交員・個人タクシー・ホステス・SE・小規模飲食店等

4 インボイス制度導入に対する意見（私見）

① 法律的に免税点制度があるにもかかわらず、インボイス制度の導入により、免税事業者のまま

では、取引から排除されてしまう可能性があるため、見直しをすべきである。

② 令和１年１０月から消費税増税の際の軽減税率制度により、事業者の事務負担は増加してい

る。インボイス制度の導入により、事業者及び税務当局の更なる事務負担の増加が想定されま

す。税は分かりやすく簡易なものであるべきと考えます。
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福利厚生だより

間違い探し『京鹿子娘道成寺』の答え：①山の上の塔（左上）　②目線（中上）　③扇子の長さ（右上）　④鐘の紋（右上）　⑤小坊主の頭（左）　⑥帯柄（中央）　⑦ヘビ（右）
【作者紹介】神谷一郎（かみや・いちろう）　専修大学法学部を卒業後、漫画プロダクションを経て漫画家に。現在はフリーランスのイラストレーターとして、雑誌・広告・水彩画挿絵等で活躍中。

千葉支店
〒261-7120
千葉市美浜区中瀬2-6-1　WBGマリブイースト20F
TEL.043-350-3170　FAX.043-297-6418
午前9時～午後5時（土・日・祝日・年末年始を除く）
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令和３年度　主な交流事業
今年度後半の事業として、以下の２件を計画しております。みなさんふるってご参加ください。
いずれも皆様に安心してご参加いただけるよう、関係者一同、可能な限りの感染対策を実施するほ
か、感染予防に取り組んだうえで実施させていただきます。
詳細は下記事務局へ問い合わせください。

公益社団法人銚子法人会　〒288-0045　銚子市三軒町19-4　銚子商工会館４Ｆ
　　　　　　　　　　　　　　　　 TEL：0479－25－0158　FAX：0479－25－5650

銚子法人会主催、第２７回親善チャリティ
ゴルフ大会を次の通り開催いたします。

※右の絵と左の絵には相違点が７カ所あります。見つかりますかな？（答えは１８ページにあります）

◆期　日 令和3年10月15日（金）
◆会　場 レインボーヒルズC.C.
◆会　費 2,000円

 （当法人会の社会貢献事業として、会費
のほかにチャリティ料500円以上のご
協力を参加者全員にお願いします　 )

◆参加資格
　銚子法人会会員及び会員からの紹介者
◆競技方法　新ペリア方式

◆期　日 令和３年１１月１０日（水）
 15：00～16：30
◆場　所 銚子プラザホテル
 （JR銚子駅から徒歩３分）
◆講　師 元内閣総理大臣　小泉純一郎 氏
◆聴講料 無料
※駐車スペースが少ないため、
　なるべく公共交通機関をご利用ください

親善チャリティゴルフ大会の
ご案内 銚子法人会が主催する講演

会です。今回は、元内閣総理
大臣小泉純一郎氏を講師にお
招きいたしました。一般の方
の聴講大歓迎です。

公開講演会

7つの間違い探し
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銚子法人会正副会長及び各部会長との面談。
前列右から３人目が宮ヶ野一久新署長

銚子税務署管内納税協力団体の各会会長との面談

銚子間税会役員との面談

http://www.choshinet.or.jp/̃hojinkai/
hojinkai@choshinet.or.jp

会　報　　　第 137 号

銚子法人会会員 銚子法人会会員

発 行 日
発 行 者
編 集
発 行 所

令 和 3 年 9 月 9 日
会　長　　　井 上 峰 夫
広報委員長　信 太 秀 紀
公益社団法人銚子法人会
TEL　0479̶25̶０１５８
FAX　0479̶25̶５６５０

宮ヶ野新署長への挨拶訪問

申告書にこのシールを切り取って貼りましょう。
e-Taxご利用の場合には法人事業概況説明書の
「17 加入組合等の状況」欄に銚子法人会会員と入力しましょう。

例年７月の人事異動の時は、キャルネ・ド・サントゥールで銚税協定例会を開催し、法人会・間税
会・青色申告会などの納税協力団体の会長と初顔合わせを行います。
その後に、１００名以上の各会会員が集まって意見交換会を行って、新任税務署長や税務署幹部
そして各会担当者との懇親を深めてきましたが、今年も昨年に引き続き新型コロナウイルスの感
染拡大を防ぐために、懇親会を中止して、各会ごとに宮ヶ野新署長に挨拶訪問をいたしました。


